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Управление по образованию, спорту и туризму Дзержинского районного исполнительного комитета и 
государственное учреждение образования
 «Средняя школа №1г. Фаниполя» 
приглашает к сотрудничеству и софинансированию
 в рамках гуманитарного проекта

	Название местной инициативы
	Внедрение информационных технологий в школьный процесс как изменение содержания, методов и организационных форм учебной деятельности

	Полное название организации-заявителя
	государственное учреждение образования «Средняя школа №1 г. Фаниполя»

	Территория (населённые пункты), где планируется реализации местной инициативы
	г. Фаниполь

	Общий бюджет местной инициативы, долл. США
	18000

	Запрашиваемая сумма, долл. США
	16200

	Сроки реализации местной инициативы
	2023-2025


1. ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗАЦИИ-ЗАЯВИТЕЛЕ 
	1.1 Полное название организации-заявителя:
	государственное учреждение образования «Средняя школа №1 г. Фаниполя»

	1.2 Юридический адрес:
	222751 РБ Минская обл., Дзержинский р-н, г.Фаниполь, ул. Комсомольская, 6

	1.3 Почтовый адрес:
	222751 РБ Минская обл., Дзержинский р-н, г.Фаниполь, ул. Комсомольская, 6

	1.4 Контактные телефоны/факс:
	Телефон/факс +375171694100, +375447752101

	1.5 Адрес электронной почты:
	fan1@schoolnet.by

	1.6 Веб-страница:
	sch1-fanipol.schoolnet.by 

	1.7 Руководитель организации (ФИО и название должности)
	Холопица Анна Владимировна, директор 

	1.8 Контактное лицо по местной инициативе (ФИО и название должности)
	Холопица Анна Владимировна, директор 

	1.9 Основные направления деятельности организации
	1) создание интерактивной обучающей среды, наполненной высокотехнологичным оборудованием и программным  обеспечением, а также предоставляющей всем участникам образовательного процесса неограниченные возможности оперировать цифровыми образовательными ресурсами нового поколения и отвечающей требованиям стандартов образования;
2) повышение уровня информационной компетентности участников целевых групп;
3) разработка и согласование программ обучения для целевых групп разных возрастов; приобретение литературы, расходных материалов, материалов для проведения занятий и других мероприятий школьного медиацентра;
4) проведение занятий, семинаров;
5) разработка, обобщение и распространение педагогического опыта по реализации проекта

	1.10 Основные целевые группы
	1) учащиеся (10-17) лет;
2) родители;
3) педагоги;
4) социальные партнёры

	1.11 Опыт организации и её достижение в сфере регионального и местного развития
	На протяжении последних 3-х лет ведётся активная работа по информатизации учреждения образования. В рамках проекта «Умная школа» реализуются следующие программы «Комплексное оснащение учреждения образования электронными средствами обучения», «Совершенствование электронных образовательных ресурсов», «Электронная школа», «Программа психолого-педагогического сопровождения проекта». Введены в эксплуатацию система контроля доступа и видеонаблюдения. Получили распространение дистанционные формы получения образования, создан банк обучающих, контролирующих программ, мультимедийных энциклопедий, используются средства Интернета для подготовки и проведения уроков. На базе школы функционируют районные ресурсные центры по обществоведению и учителей начальных классов. Накопленный опыт транслировался на уровне Министерства Республики Беларусь, Минской области  и Дзержинского района. 










APPLICATION
Department of Education, Sports and Tourism of the Dzerzhinsk District Executive Committee and State educational institution "Secondary school No. 1 of Fanipol" invites you to cooperate and co -finance in the framework of a humanitarian project
	Name of the local initiative
	Introduction of information technologies in the school process as a change in the content, methods and organizational forms of educational activities

	Full name of the applicant organization
	state educational institution "Secondary school No. 1 of Fanipol»

	The territory (localities) where the local initiative is planned to be implemented
	Fanipol

	Total budget of the local initiative, US $
	18000

	Requested amount, US $
	16200

	Timeline of the local initiative
	2023-2025


1. INFORMATION ABOUT THE APPLICANT ORGANIZATION
	1.1 Full name of the applicant organization:
	state educational institution "Secondary school No. 1 of Fanipol»

	1.2 Legal address:
	222751 RB Minsk region, Dzerzhinskiy district, Fanipol, Komsomolskaya str., 6

	1.3 Postal address:
	222751 RB Minsk region, Dzerzhinskiy district, Fanipol, Komsomolskaya str., 6

	1.4 Contact phone numbers/fax:
	phone numbers/fax +375171694100, +375447752101

	1.5 Email:
	fan1@schoolnet.by

	1.6 Web page:
	sch1-fanipol.schoolnet.by 

	1.7 Head of the organization (full name and title of the position)
	Kholopitsa Anna Vladimirovna, Director


	1.8 Contact person for the local initiative (full name and job title)
	Kholopitsa Anna Vladimirovna, Director


	1.9 Main areas of activity
	Начало формы
Конец формы
1) creating an interactive learning environment filled with high-tech equipment and software, as well as providing all participants of the educational process with unlimited opportunities to operate with digital educational resources of a new generation and meeting the requirements of educational standards; 2) improving the level of information competence of target group participants; 3) development and coordination of training programs for target groups of different ages; purchase of literature, supplies, materials for classes and other activities of the school media center; 4) conducting classes, seminars; 5) development, generalization and dissemination of pedagogical experience in the implementation of the project


	1.10 Main target groups
	1) students (10-17) years old; 2) parents; 3) teachers; 4) social partners

	1.11 The organization's experience and achievements in regional and local development
	Over the past 3 years, active work has been carried out to informatize the educational institution. Within the framework of the Smart School project, the following programs are implemented: "Comprehensive equipping of educational institutions with electronic learning tools", "Improvement of electronic educational resources", "Electronic School", "Program of psychological and pedagogical support of the project". A video surveillance system has been put into operation. Remote forms of education have become widespread, a bank of training, monitoring programs, multimedia encyclopedias has been created, and Internet resources are used for preparing and conducting lessons. On the basis of the school, there are district resource centers for social studies and primary school teachers. The accumulated experience was broadcast at the level of the Ministry of the Republic of Belarus, the Minsk region and the Dzerzhinsk district.
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